

あけくさのんり



1月



発行責任者

校長 石原 優子

<http://www2.news.ed.jp/section/goto-h/>

校長室より

『今を大切に』

令和7年の新しい年を無事に迎えることができ、学校も令和6年度 第3学期をスタートいたしました。

さて、3学期の始業式で全校生徒へ、次の期待を伝えました。その内容の一部をご紹介しますので、お子様との話題にしていいただければ幸いです。

3学期はとても短く、3年生は卒業後の道に、1・2年生はひとつ上の学年へ「繋げていく」という極めて重要な学期です。まずはそのことを自覚したうえで、新学期をスタートしてほしいと思います。そこで、新たな気持ちで新年をスタートした人に、「今を大切に」という言葉を送ります。今の3年生にとって、この1分ですら、無駄にしたくないと思っている人もたくさんいるでしょう。1・2年生にとっては、有限な高校生としての時間、今を意識した時間の使い方を考えてほしいものです。過去を悔やんでも時間はかえってはいかない。未来や将来のことを恐れていても、どうなるものでもありません。つまり、過去を悔まず、未来を憂うことなく、今に最善を尽くせば、必ず幸運はついてきます。今、今、今の積み重ねが、明日に繋がっていくのです。「今を大切に、一瞬、一瞬を精一杯努力すること」で、未来の輝かしい目標や夢を達成していきましょう」

この3学期は1月下旬から、新制度の高校入学者選抜が始まります。入学者選抜が始まるということは、学校に登校できないということ、授業や部活動の時間が制限されるということ、これを良くとらえると、**自分で考えて行動できる時間がたくさんある**ということです。ならば、学習や部活動などにおいて、自分でしっかり考え、計画を立て、自分の目標達成のために、その時々で今に最善を尽くしましょう。春には、きっと自信という形で、ひと回り成長した自分自身が見えてくるでしょう。今するか、しないか、君たち一人ひとりの行動にかかっています。』

生徒一人ひとりが、自分の目標に向かって考え行動できるよう、教職員一同、力を合わせて指導や支援に誠心誠意で邁進いたします。今年もどうかよろしく願いいたします。

部活動等結果報告

柔道部 令和6年度 (第62回) 長崎県高等学校柔道選手権大会

【男子団体】ベスト8

【女子個人】 -63kg級 優勝 山本心愛(全国大会出場)

【女子団体】第3位

第2位 城山舞佳

無差別級 第3位 前田愁花

共通テストを終えて

1月18日(土)と19日(日)の2日間にわたって、3年生普通科普通コースの生徒が「大学入学共通テスト」を本校で受験しました。本校生徒は五島高校で受験できるという、心身共にこの上なく安心して受験できる環境にあるため、生徒たちは落ち着いて受験に臨めたと思います。前日に行われた出陣式では、生徒代表の3組の野口千遥さんが力強い決意表明を行い、校長先生からは力強いお言葉をいただき鼓舞されました。



偶然にも昨年の出陣式で前校長先生が昨年の受験生におっしゃった「前後際断(過去、未来を断ち切り、今に集中すること)」の言葉を3年生に送りました。共通テストはまだゴールではありません。「凡事徹底」を残り1ヵ月続け、最後まで頑張ってください。

国公立大学個別学力試験に向けて



大学入学共通テストが終わり、3年生普通コースでは特別編成授業が始まりました。2月25日からの国公立大学個別学力試験の前期日程、3月8日の中期日程、3月12日の後期日程、または私立大学等の試験に向けてそれぞれの生徒が全力を尽くしています。試験場で立ち向かうのは一人ひとりの力ですが、そこにたどり着くまで、五島高校に集う全員の力を積み上げてほしいと願います。すでに進路が決まっている人も、全く違う道を

歩もうとする人も、切磋琢磨しながら、「凡事徹底」を持って最後まで進み続けましょう。 Give it your all!

ゴルフ実習(3年スポーツコース)

11月～12月にかけてスポーツコースの3年生は、五島カントリークラブ様のご厚意によりゴルフ実習を実施させていただきました。クラブの握り方やスイングの仕方などの基本をゼロから学び、打ちっぱなしの練習を経て、実際のコースに出てラウンド練習を行いました。コースから見える海や鬼岳の景色がとても美しく感動しました。五島の景色を見ながら、大自然のゴルフの難しさや楽しさを感じることで、生涯にわたる豊かなスポーツライフ実現のためのきっかけの1つにすることができました。

